

萩野小CS通信



協働できる
学校づくりのために

令和5年10月13日発行
第9号 事務局 萩野小学校

まっすぐ育った ネギのゆくえ

4年生が6月に「まっすぐ大きくなってね」と心を込めて定植したネギ。そのネギが暑い夏を乗り越え、まっすぐ大きく育ちました。

収穫体験

1本ずつ手でネギを抜くにはとても力が必要で、思わず力を入れすぎて途中で折れてしまうこともありました。抜いたネギの根を切ったり皮をむいたりするのにとても時間がかかり、収穫の大変さを感じることができました。そして、日常行われている機械での収穫の様子を見せていただき、「お～!!すげ～!!」という歓声に機械の便利さに気づくことができました。



出荷調整作業

出荷するまでには畑で抜いたネギの根を切り、皮をむき、束ね、先端を切る。4年生児童は想像もしていなかった仕事に興味津々でした。



生産量北海道第2位を誇る北斗市産のネギは、たくさんの手間と丁寧な作業により立派な姿となり全国へ出荷されることを誇りに感じる子ども達でした。



販売体験

7日(土)にネギの販売を「あぐりへいや」で行いました。



自分たちが育てたネギが売れるかなとドキドキしながら、お店に来ていただいた方に「おいしいですよ～」「お昼にいかがですか～」など元気いっぱいに売りました。見事に完売した時の子ども達の表情は笑顔であふれていました。